kanton **glarus**

Sicherheit und Justiz Staats- und Jugendanwaltschaft Postgasse 29

8750 Glarus

Medienmitteilung

Gewalttat in Näfels: Todesursache geklärt

Glarus, 19. Juni 2018 *** Mitte Mai ist es im Sportzentrum Linth-Arena SGU in Näfels zu

einer Gewalttat gekommen: Eine Frau wurde dabei schwer verletzt, der mutmassliche

Täter verstarb noch vor Ort. Ursache für den Tod ist akutes Herzversagen.

Am Freitag, 11. Mai 2018, ca. 22.00 Uhr, hat sich in einem Hotelzimmer des Sportzentrums

in Näfels eine Gewalttat ereignet. Ein 29-jähriger Mann verstarb vor Ort, nachdem er eine

30-jährige Frau angegriffen und ihr dabei schwerste Augenverletzungen zugefügt hatte. In-

zwischen liegt der Staatsanwaltschaft ein rechtsmedizinisches Gutachten zum Tod des

Mannes vor. Der äusserlich unverletzte Mann verstarb demnach an akutem Herzversagen

zufolge übermässiger Ausschüttung von Stresshormonen. Es bestehen keine Hinweise auf

Alkohol- oder Drogeneinfluss.

Die durch den Angriff verletzte Frau konnte das Spital inzwischen verlassen und befragt

werden. Die genauen Tatumstände sind Gegenstand der laufenden Untersuchung der

Staatsanwaltschaft.

Kontakt:

Staatsanwalt Simon Walser, Tel. 055 646 69 20